

ble espèce a été trouvée à Tenay (Ain)-, par un botaniste suisse établi dans le village.

Les autres stations connues de la Laîche découverte par Victor Augerd, se trouvent dans le Banat, la Transylvanie et la Servie, ainsi que je l'ai longuement expliqué dans une notice sur la distribution géographique du *Carex brevicaulis* (Ann. Soc. botan. de Lyon, t. II, 4 873-74.)

Veillez, mon cher directeur, me pardonner la liberté que j'ai prise de vous envoyer une si longue note sur un détail peu intéressant pour vos lecteurs ; cependant, permettez-moi encore d'ajouter que, parmi les savants qui ont séjourné à Saint-Rambert-en-Bugey, vous avez omis de citer Sauvanau, auteur de plusieurs ouvrages très-remarquables sur la géologie et la climatologie de Saint-Rambert.

Veillez agréer l'assurance de mon amitié.

Saint-LAGEE.

---